

RECUPERADO

Jurado se entrenó con normalidad

Jurado trabajó ayer ya con total normalidad después de las molestias que había arrastrado tras el partido ante el Madrid. El jugador andaluz estará a disposición de Aguirre en Huelva.

LA FRASE

MENDOZA

[Presidente del Recreativo]

“Tengo un interés especial en ganar este partido por lo del Calderón”

POR AGRESIONES

Antiviolenia propone multas ejemplares para los ultras atléticos por los incidentes del derbi

La Comisión de Antiviolenia propuso ayer duras sanciones por los incidentes ocurridos en el derbi. Las multas serían de 10.000 euros a tres aficionados rojiblancos que agredieron a viandantes y

funcionarios policiales antes del encuentro. Antiviolenia acordó también proponer multa para el club por deficiencias en sus medidas de control en el acceso al estadio.



RODOLFO ESPINOSA

ENTRENAMIENTO

Cárdenas, del 'C', con el primer equipo

Cárdenas, jugador del Atlético C, fue requerido ayer por Javier Aguirre para la sesión de entrenamiento del primer equipo. También estuvo con la primera plantilla el juvenil Óscar.

LA POLICÍA ESTIMA QUE EL GRITO DE LA AFICIÓN SUPERÓ LOS 100 DECIBELIOS

El gol de Torres se oyó en 2 Kms. a la redonda

El Calderón demostró el sábado que estaba deseando que Torres le marcara al Madrid. El grito de la afición tras el tanto del 'Niño' se llegó a oír en barrios como Legazpi, Urgel, Santa María de la Cabeza, La Latina...

M. SAINZ Y L. AZNAR | MADRID

La afición del Atlético demostró el pasado sábado que esperaba con ansiedad el primer gol de Torres al Madrid. Cuatro años han tenido que esperar los rojiblancos para la ocasión. De ahí que la explosión de júbilo del Calderón en el instante del gol del 'Niño' superara los 100 decibelios, según estimaciones de la policía local, y se oyera en barrios de Madrid que se encuentran aproximadamente en el perímetro de dos kilómetros a la redonda del estadio. Legazpi, La Latina, Urgel, Santa María de la Cabeza, Ronda de Segovia... son algunos de los lugares a los que llegó el grito del Calderón.

“Fue tremendo”, afirma un agente de la policía local que estaba presente en el estadio y que explica: “Un ruido de esa magnitud es insoportable para una persona, si se registra en un lugar cerrado y durante un tiempo largo”. Las mismas fuentes apuntan que el hecho de que el partido fuera de noche facilitó que el estruendo llegara más lejos.

Estruendo en el Calderón con el Niño Torres

A dos kilómetros de distancia del estadio se oyó el rugido del Calderón cuando marcó Torres en el derbi. No hacía falta estar en el estadio para saber que había marcado el Atlético.



FUENTE: elaboración propia.

INFOGRAFÍA: Marca

EL APUNTE

Un concierto de rock, 120 decibelios

La intensidad con la que el Vicente Calderón festejó el gol de Torres tiene más relevancia si se com-

para con otros acontecimientos. Así un concierto de rock alcanza los 120 decibelios, el tráfico

de la ciudad ronda los 80 y algo tan ruidoso como el despegue de un avión, 150.



Torres celebra su gol ante el Madrid el pasado sábado en el Vicente Calderón

RODOLFO ESPINOSA, PABLO GARCÍA, JOSE A. GARCÍA

REALIZARON UNA SESIÓN DE DISPARO A PORTERÍA DE MEDIA HORA

Agüero y el Niño afinaron puntería

L. A. | MADRID

La sesión individual de control de balón que realizó el martes Torres tuvo su continuación en el día de ayer. Esta vez fue acompañado por el 'Kun' y por Miguel de las Cuevas. Los tres realizaron durante el entrenamiento de ayer una serie de ejercicios con los que ensayaron la recepción

EL APUNTE

El resto jugaron un partidillo

Mientras Torres y el 'Kun' realizaban un entrenamiento específico, el resto de la plantilla disputaron un partidillo a medio campo.

del balón en la frontal del área, dribling a un defensor y disparo a portería.

Aguirre está dando mucha importancia a lo largo de esta semana a los aspectos que tienen que ver con el gol y el trabajo con los delanteros rojiblancos está siendo constante y muy intenso.



ARIETES TIRANDO A PUERTA

Los dos delanteros titulares en el Atlético trabajaron ayer al margen del resto con la intención de afinar su puntería de cara al partido del Nuevo Colombino.

RAFA CASAL